

POLIGNY CENTER PARCS

Ils ne veulent pas de ses vacances !

Ils ne veulent pas que le Jura devienne un "hypermarché du tourisme" : les opposants au projet du Center parcs se sont regroupés en association.

Les opposants au Center Parcs de Poligny resteront mobilisés, notamment avec l'association « Le Pic Noir ». Pour eux, ce projet de 28 000 m² de « surface de plancher » avec des équipements de loisirs et 400 cottages répartis en 3 ou 4 hameaux, ne passe pas. Mercredi, le groupe « Pierre et vacances » a annoncé vouloir procéder à des études complémentaires, sur les aspects qui ont été les plus critiqués par les opposants au projet : les routes d'accès, la préservation des ressources en eau, les réseaux et enfin les retombées sur le tourisme local. Actuellement, ces études ne font que repousser le début des travaux. « Nous avançons pas à pas, au rythme des nouvelles », annonce Véronique Guislain, porte-parole du collectif du Pic noir. « Nous allons continuer à



■ Les opposants disent non au type de vacances proposées par Pierre et Vacances. Photo Yves Faivre

mobiliser les gens en les informant régulièrement, à travers les réseaux sociaux, listes de diffusion et l'organisation de manifestations ponctuelles. » L'équipe mobilisée espère se renforcer : « Nous aurons beaucoup de rendez-vous avec les élus locaux et régionaux, les responsables ». Ainsi, ils ont rencontré le préfet et ils interrogeront prochainement la Caisse de dépôts et consignations, la CDC étant intervenue en 2014 pour les be-

soins juridiques du montage de l'outil financier qui pourrait porter les équipements collectifs des Center parcs de Bourgogne et de Franche-Comté. Ils ont aussi pris rendez-vous avec Marie-Guite Dufay, présidente de la nouvelle grande région. « Nous allons assurer une veille avertie, en nous formant sur les procédures juridiques et bien épêcher le dossier d'enquête publique. »

SITE internet de l'association :
<http://www.lepicnoir.fr/>